



**CENTRO DE
ACOPIADORES DE
CEREALES**

25 de Febrero de 2004

BOLETIN Nº 1692

RESIDUOS DE PESTICIDAS EN GIRASOL

El tema de residuos de pesticidas, particularmente en girasol, vuelve a ser noticia en la comercialización de esta oleaginosa.

La Unión Europea es cada vez más exigente en el control de granos y aceites que superen las tolerancias por ellos admitidas para los distintos tipos de principios activos. En algunos casos, productos aprobados por nuestra legislación no son aprobados en Europa.

Por el momento y hasta que no se realice por parte del Estado una indicación de prohibición de productos o modificación de dosis a aplicar, es aconsejable registrarse estrictamente por las dosis que indica el marbete del producto, la cantidad de aplicaciones y la carencia recomendada.

Es deseable la promoción de buenas prácticas agrícolas en el uso de agroquímicos en toda la cadena agroalimentaria, empezando por el control de la repetición de aplicaciones por los distintos actores.

Es para tener en cuenta en los tratamientos el uso de productos como el fosforo de aluminio, que no posee efecto residual.

A los efectos de lograr la mejor adaptación a las exigencias de los mercados, recordamos que existe el "Programa de Prevención de Residuos de Fitosanitarios en Cereales y Oleaginosas", donde tienen cabida las principales entidades públicas y privadas entre las que se cuenta nuestra Federación de Acopiadores.